

表彰 Topics

鬼北ジュニア県大会優勝

10月23日・24日の2日間、松山市と東温市で開催された愛媛スポーツレクリエーション祭2021のソフトボール小学生男子の種目で鬼北ジュニアが優勝しました。

鬼北ジュニアは、現在、近永・好藤・愛治・泉小学校の小学2年生から6年生13人が所属し、日々練習に汗を流しています。

大会は、県内から32チームが出場。2つのゾーンに分かれて試合を行い、鬼北ジュニアは16チームが優勝を争ったBゾーンに入りました。計4試合のうち、1回戦を除く3試合は1点差で勝利。接戦を次々と制していき、見事5年ぶりの優勝を果たしました。



お知らせ Info

観光列車に手を振ろう！ 『伊予灘ものがたり』記念運行

12月で引退する現車両の観光列車『伊予灘ものがたり』が、えひめ南予きずな博の一環で初めて予土線を走ります!! 沿線や駅で『伊予灘ものがたり』を見かけた際は、手を振って温かくお迎えください。

近永駅では北宇和高校生等によるおもてなしを実施予定です。

運行日 12月5日(日)

往路：11時27分(深田駅)～32分(近永駅)

11時52分(近永駅)～56分(出目駅)

復路：13時21分(出目駅)～25分(近永駅)

13時54分(近永駅)～59分(深田駅)

詳細は、きずな博公式ホームページ (<https://kizunahaku.com/event/2021/09/301/>) をご覧ください。



表彰 Topics

緑に親しみ、緑を愛し、緑を守り育てる活動に尽力 日吉みどりの少年団が「みどりの奨励賞」を受賞

日吉小学校の児童で組織されている「日吉みどりの少年団」(S55.4.1結成 R3年度団員25人)にみどりの奨励賞が贈られました。これは、みどりの少年団の活動などにおいて、これまでの活動状況、成果が特に優れた団体に、公益社団法人国土緑化推進機構から贈られるものです。全国で日吉みどりの少年団を含め、5団体が表彰されました。

10月9日に北海道で開催された「全国緑の少年団活動発表大会」では、みどりの奨励賞を受賞する5団体が活動を発表。日吉みどりの少年団は、6年生5人が日吉小学校からリモートで参加し、森林教室で、木を植える、切る、売るなどさまざま過程を、日吉農林公社の職員をはじめ地域の人たちから学んだことなどを写真とともに分かりやすく伝えていました。また、この発表においても優秀な成績をおさめたとして、表彰を受けました。

城平衣桜さんは、「全国の5校に選ばれて驚いたけれど、とても嬉しかった」と受賞を喜びました。

